

L'ONCLE TOM



Il s'amuse bien, au théâtre, mais les applaudissements le dérangent parfois. Aussi disait-il, l'autre jour, à un intime :

— Pour moi, c'est au sermon que je suis le mieux.”

Le jeune homme qui donnerait sa vie pour mettre l'univers aux pieds de celle qu'il adore, ne pensera même pas à placer sous ses pieds un tabouret après qu'il l'aura épousée.

Un vieux fermier, très avare, apprend l'autre jour la mort de son médecin, à qui il avait prêté de l'argent, et qui, disait-on, ne laissait que des dettes.

— Hein ! dit-il à sa femme, si je n'avais pas eu le bonheur d'avoir une fluxion de poitrine, je ne serais jamais rentré dans mes fonds !

Quand le plaisir a pour base la sagesse, c'est la vertu même sous un nom plus gai. YOUNG.



— Tommy, veux-tu, nous allons jouer au père et à la mère.

— Peux pas, maman a dit que nous ne devons pas nous disputer.



Dans un parti de dames : grand émoi causé par un intrus qui frappe du poing sur une table. Le voyez-vous ?

REPRODUCTION D'UNE VIEILLE ESTAMPE

PUBLIÉE LE 14 JUILLET 1794



Trouvez les figures et profils de : gén. Kellerman, gén. Custine, Petion, Danton, Thouret, Bernave, Robespierre, gén. Dumourier, Lafayette et Marat.

Une dame américaine de la Nouvelle-Orléans fait prévenir par la servante, une française qui loge chez elle, que le dîner est servi.

Notre compatriote était à sa toilette et se servait de sa brosse à dents :

— Eh bien ! vient-elle ? demanda à la servante la maîtresse de maison.

— Oui, madame, tout de suite, elle finit de s'aiguiser.

L'autre jour, sur l'Esplanade, passait un invalide orné d'une jambe de bois et d'un crâne dégarni qu'il mit à nu en saluant un officier.

Gavroche se retournant vers le collègue qui l'accompagnait :

— Dis donc, Polyte ?

— Quoi qui a ?

— En v'là un qu'a de la chance : le jour où il a perdu sa jambe, il a obtenu la permission de porter son genou sur la tête ?